



Reelectos Díaz-Canel y Valdés Mesa como Presidente y Vicepresidente de la República



Ambos obtuvieron el voto favorable de la mayoría absoluta del Parlamento.

Héctor Martínez / Wilmer Rodríguez, 19 de Abril de 2023

La Asamblea Nacional del Poder Popular, en la sesión constitutiva de su Décima Legislatura, reelegió a Miguel Díaz-Canel Bermúdez como presidente de la República de Cuba, y a Salvador Valdés Mesa como vicepresidente, para un segundo mandato de cinco años.

Al dar a conocer los resultados de la elección, la presidenta del Consejo Electoral Nacional, Alina Balseiro Gutiérrez, informó que 459, el 97,66 por ciento del total de diputados, en voto directo y secreto, dieron su aprobación al jefe del estado. De igual forma, 439 parlamentarios, el 93,4 por ciento, se pronunciaron a favor de la candidatura de Valdés Mesa. Ambos obtuvieron el voto favorable de la mayoría absoluta.

Una cerrada ovación y el abrazo del líder de la Revolución, General de Ejército Raúl Castro Ruz, sellaron este histórico momento.

El titular de la Asamblea Nacional, Esteban Lazo Hernández, los proclamó oficialmente en sus cargos, les deseó éxitos en el cumplimiento de sus misiones y los invitó a ocupar sus escaños en la presidencia del legislativo.

Con anterioridad a la votación, la presidenta de la Comisión Nacional de Candidaturas (CNC) Consuelo Baeza Martín, al presentar al Parlamento la propuesta, destacó las cualidades de ambos compañeros para ocupar las altas responsabilidades.

Significó que Miguel Díaz- Canel Bermúdez ejerció la máxima magistratura, en medio de momentos muy difíciles, en los que mantuvo siempre su optimismo y fe inquebrantable en la victoria, lo que constituye una enseñanza para todos los dirigentes de la nación. Destacó que en los últimos cinco años, el mandatario condujo el país con entrega y firmeza, promoviendo la dirección colectiva, el concepto de resistencia creativa y el intercambio permanente con las masas, lo que le granjeó la confianza del pueblo cubano. En todo momento, señaló Baeza Martín, mantuvo su compromiso y lealtad a la obra y el pensamiento de Fidel, Raúl y otros líderes de la Revolución.

Sobre la candidatura de Salvador Valdés Mesa a la vicepresidencia de la República, la titular del la CNC resaltó su desempeño en esta responsabilidad durante el último lustro, en particular, en la atención a sectores estratégicos como la agricultura y los órganos locales del Poder Popular, donde sostuvo una estrecha relación con campesinos y obreros, una práctica intrínseca a su estilo de trabajo. Asimismo, representó al país en dísimiles escenarios internacionales. Cuenta con el cariño y la admiración del pueblo y el reconocimiento de la dirección histórica y los actuales dirigentes de la Revolución.

Previo a la votación de la candidatura, varios diputados expresaron sus criterios sobre la propuesta. Yenisey González Rodríguez, diputada por el municipio granmense de Niquero, afirmó que ambos han demostrado sus sobradas condiciones en el desempeño de sus respectivas responsabilidades en los complejos escenarios por los que ha atravesado el país.

De propuesta muy coherente, calificó el diputado por el municipio holguinero de Sagua de Tánamo, Yusuam Palacios Ortega, la candidatura, la que consideró a la altura de Cuba y el mundo. En ese sentido, Minoska Cadalso, parlamentaria por Corralillo, Villa Clara, resaltó que se trata de seres humanos con una lealtad y un estoicismo a toda prueba.

Por su parte, Yuri Valdés Balbín, diputado por el capitalino municipio de La Lisa e integrante del recién electo Consejo de Estado, aseguró que es este el liderazgo que necesita Cuba para seguir avanzando. Hoy debemos legitimar con nuestro voto, señaló el destacado científico que, gracias a su conducción en cinco años muy difíciles, tenemos Patria y Revolución.